

**ENSAYO**  
**PRINCIPALES RECURSOS ECONOMICOS PARA LA SALUD**

**PROFESOR: ALFONSO PEREZ VAZQUEZ**

**PRESENTA EL ALUMNO:**

**KAREN JAZMIN CAMPOS CRUZ**

**GRUPO, SEMESTRE Y MODALIDAD:**

**3ER. CUATRIMESTRE "C" SEMIESCOLARIZADO**

**FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS**

**18 DE JULIO DE 2020**

## **INTRODUCCION**

Como bien sabemos la economía es una parte fundamental para la salud, ya que nos permite tener los recursos que necesitamos para obtener los servicios de salud cuando nos encontramos en una situación en la cual está en riesgo nuestra salud o tenemos complicaciones en ella.

La economía es el resultado de la dificultad de asignar, de una manera eficiente, recursos que se encuentran escasos y se toma a tarea de estudiar la conducta del ser humano y la relación entre fines de diferentes necesidades, la toma de decisiones con base en el uso y la aplicación de los recursos y otros mas. Las necesidades suelen ser abecés ilimitados o crecientes; los recursos escasos usualmente son restringidos a una cantidad limitada debido a presupuesto y tiempo. Cuando nos referimos a un uso alternativo decimos que es la capacidad de elección o el costo de oportunidad entre las distintas alternativas. La economía de la salud es una serie de teorías aplicadas con diversas herramientas llevando a un punto de la economía, como disciplina, a los temas de la salud y su gestión.

### **“PRINCIPALES RECURSOS ECONÓMICOS PARA LA SALUD”**

Dado que la economía abarca los problemas relacionados con la distribución de recursos escasos, la economía de la salud cumple la misma función con aquellos recursos destinados a mejorar la oportunidad de las personas al obtener un servicio en el ámbito de salud, tomando esto en cuenta, en los últimos años se han venido desarrollando, investigaciones que buscan impulsar el uso óptimo de los recursos en beneficio tanto de la economía como de la población. De este modo, surge la especialidad conocida como Economía de la salud, la cual, busca mejorar el acceso y eficiencia de los servicios de salud, reduciendo costos y combatiendo las barreras técnicas, económicas, geográficas, culturales y organizacionales.

Notablemente existe una necesidad por querer alcanzar la equidad en los recursos y servicios en países en desarrollo, donde las características epidemiológicas y el rezago en la cobertura de servicios inciden en la insuficiencia de recursos y el costo elevado de los mismos. Otro reto importante es concientizar a los responsables de tomar decisiones en el sector sobre la importancia de esta especialidad como una herramienta necesaria para la organización de los servicios de salud y la mejora de servicios. La pobreza es uno de los

factores que ha intervenido en la obtención de algunos medios de salud (medicamentos, citas médicas, etc)., es por ello que se considera que las personas de escasos recursos tienen más problemas de salud, si se llegaran a eliminar los problemas que las personas pobres tienen las cosas serían aún mejores, porque ellos no tendrían las limitaciones que tienen hoy en día al recibir los servicios de salud, como bien se mencionó podemos resumir que la pobreza y la mala salud están interrelacionadas. Los países pobres tienden a presentar peores resultados sanitarios que los más pudientes y, dentro de cada país, las personas pobres tienen más problemas de salud que las acomodadas. La asociación entre la pobreza y la mala salud refleja una relación de causalidad bidireccional. La planificación sanitaria es una necesidad, no una opción: los recursos son limitados y la demanda muy elevada. Hay que optimizar, evitar desperdiciar recursos y, sobre todo, hay que satisfacer las necesidades de la salud de la población, es importante cuidar nuestra salud, ser higiénicos y tomar medidas necesarias para evitar enfermarnos, más aun en personas de escasos recursos, tiene que tomar en cuenta que al momento de enfermarse las cosas se dificultan para obtener los servicios de salud.

## CONCLUSION

Concretizando el tema debemos entender que es importante, Controlar las disponibilidades de las cuentas bancarias de cheques y de inversión, realizando conciliaciones mensuales contra los saldos reportados en los estados de cuenta bancarios y por el Departamento de Tesorería y Caja, para garantizar la exactitud en el registro de fondos, y apoyando a una correcta toma de decisiones. se puede resaltar que la economía es uno de los recursos principales dentro del área de la salud, ya que nos brinda varias oportunidades para obtener los servicios que necesitamos cuando nos encontramos con algún problema de salud, hay algunos factores que nos privatizan de la oportunidad de obtener estos servicios, pero también existen algunos medios que nos ayudan a facilitar las cosas, nuestra salud es una parte fundamental en nosotros, es por eso que debemos velar por ella y tratar la manera siempre de estar bien y en un estado estable. Se puede depurar permanentemente los registros contables y presupuestales, coordinar, orientar y apoyar las actividades del personal adscrito al área de su competencia. Todo esto con la finalidad de lograr mejoras en el área de salud, la tecnología hoy en día toma una gran importancia ya que por medio de ella se puede obtener instrumentos, técnicas, dispositivos, equipos, medicamentos, procedimientos médicos y quirúrgicos, es un nuevo avance que se ha dado en la actualidad y es de suma importancia saber administrarlos y usarlo como un medio de avance para

brindar un mejor servicio de salud, la farmacoeconomía es el análisis económico al campo de los medicamentos, es la que se encarga de ver la calidad de los productos relacionados con su precio, ya que en algunas ocasiones suelen haber medicamentos piratas y así han engañado a muchas personas, por eso se ve la importancia de ésta, ya que valora la calidad de los medicamentos.